



Paroisse

Saint-Matthieu sur Loire

Sainte-Luce | Thouaré | Mauves



Dimanche autrement

Ce dimanche 29 juin, nous avons vécu un 'dimanche autrement'. Il n'était pas simple d'affronter ce temps estival et les températures élevées, mais nous étions une bonne soixantaine à partager la journée et presque 80 pour la messe qui clôturait la journée. Grâce aux arbres de la propriété du château de Thouaré et un léger souffle de vent, nous avons pu nous mettre en route pour vivre cette journée sous le signe du pèlerinage. Nous étions invités à découvrir différents lieux où les pèlerins se rendent, par un jeu de piste, ou bien vivre une marche spirituelle à l'écoute de la création, ou bien encore de participer à des jeux de société. Nous avons ensuite écouté Danièle et Elise témoigner de leurs expériences de pèlerinage, et ce que cela a produit en elles et pour leur famille. La messe a clos notre journée, où Patrick nous a invités à distinguer, sans les séparer, les 'miracles' qui peuvent se produire dans notre vie, et le salut que Jésus nous offre, une vie en plénitude que des expériences de pèlerinage peuvent nous faire approcher un peu.



Pour prolonger cette journée, je vous propose pour cet été, la prière du pèlerin de la montagne :

Seigneur Jésus, Toi qui as fait un si long déplacement d'auprès du Père pour venir planter ta tente parmi nous ; Toi qui es né au hasard d'un voyage, et as couru toutes les routes, celle de l'exil, celle des pèlerinages, celle de la prédication : tire-moi de mon égoïsme et de mon confort, fais de moi un pèlerin..

Seigneur Jésus, Toi qui as pris si souvent le chemin de la montagne, pour trouver le silence, retrouver le Père ; pour enseigner tes apôtres, proclamer les béatitudes ; pour offrir ton sacrifice, envoyer tes apôtres, et faire retour au Père ; attire-moi vers en haut, fais de moi un pèlerin de la montagne.

À l'exemple de saint Bernard, j'ai à écouter Ta parole, j'ai à me laisser ébranler par Ton amour. Sans cesse tenté de vivre tranquille, Tu me demandes de risquer ma vie, comme Abraham, dans un acte de foi. Sans cesse tenté de m'installer, Tu me demandes de marcher en espérance vers Toi le plus haut sommet dans la gloire du Père.

Créé par amour, pour aimer, fais, Seigneur, que je marche, que je monte, par les sommets vers Toi, avec toute ma vie, avec tous mes frères, avec toute la création, dans l'audace et l'adoration.

Amen

Gratien Volluz, guide de montagne et chanoine du monastère du Grand-Saint-Bernard

RETOUR SUR ...



FESTY'KATE : pèlerinage des enfants du caté 7/11ans

Mercredi 25 juin, les enfants de la paroisse ont partagé une belle journée de Festy KT dans le parc de la Hillière : pique-nique, jeux et activités qui ont ponctué des temps de réflexion pour découvrir nos saints locaux et les obstacles qu'ils ont dû franchir au cours de leur vie pour vivre la Parole de Dieu, méditation dans la nature et dévotion à Marie puis célébration avec les parents. Une fin d'année tout en joie avec Jésus !

∞ INSCRIPTION AU CATE primaire et collège: il est encore temps !

La dernière permanence pour les inscriptions au caté est passée. Si ce n'est pas encore fait, merci de déposer les inscriptions (téléchargeable sur le site www.paroisse-saintmatthieusurloire.fr) dans les boîtes aux lettres des maisons paroissiales. Les inscriptions pourront aussi être déposées lors des forums des associations.

GILLES DALIBERT : L'ARRIVÉE À ROME !

Un petit bonjour de Rome où nous sommes arrivés hier, comme prévu. Toutes les routes y mènent... mais c'est vrai surtout en vélo, car il n'y a pas que du bitume !

Hébergés chez les SMA (Missions africaines), nous allons prendre quelques jours pour découvrir et visiter cette ville riche en histoire et de rencontres en cette année jubilaire.

Je pense bien à la paroisse St Matthieu qui m'a donné l'idée et les moyens pour ce voyage.

Je vous souhaite aussi un bon été, repos, dépaysement, ressourcement...

Apparemment Léon est aussi dans son établissement de vacances à Castel Gondolfo, mais on le voit un peu partout.

Avec l'assurance de mon amitié et de ma prière.



Gilles D.



PERMANENCES ET VACANCES DE L'ÉQUIPE PASTORALE

Joseph POTIRON et Marcel RINEAU (prêtres auxiliaires) seront présents en juillet

Jérôme CHERREAU (curé) sera présent en août.

Le secrétariat de la paroisse est ouvert jusqu'au vendredi 18 juillet et à partir du lundi 18 août. Il sera fermé du 19 juillet au 17 août



OUVERTURE DE L'ACCUEIL DANS LES MAISONS PAROISSIALES

Juillet

<u>STE LUCE</u>	<u>THOUARÉ</u>	<u>MAUVES</u>
À partir du 15 juillet Mardi : 10h à 12h Vendredi : 10h à 12h	Vendredi : 10h à 12h Samedi : 10h à 12h	Mardi : 10h à 11h

Août

<u>STE LUCE</u>	<u>THOUARÉ</u>	<u>MAUVES</u>
Jusqu'au 15 août Mardi : 10h à 12h Jeudi 14 août : 10h à 12h Vendredi : de 10h à 12h Reprise des horaires habituels à partir du 17 août	Samedi : 10h à 12h	Mardi : 10h à 11h

MESSES EN SEMAINE

Juillet : pas de changement

Août : du 4 au 24 août seules 2 messes en semaine seront célébrées :

6 août (Thouaré); **7 août** (Mauves); **12 août** (Ste Luce); **13 août** (Thouaré); **19 août** (Ste Luce); **21 août** (Mauves)

FÊTE DE L'ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE

Messes : **Jeudi 14 août 18h30** à Thouaré

(attention pas de messe à 09h à mauves ce jeudi)

Vendredi 15 août : à 9h45 à Mauves et 11h à Ste Luce.



POUR PRÉPARER LA RENTRÉE ...

20 ANS DÉJÀ ! : réservez dès à présent le **dimanche 21 septembre** pour célébrer cet anniversaire lors de la fête de rentrée paroissiale.

Pourquoi ne pas profiter de l'été pour réfléchir à une formation pour la rentrée ? :

✂ **En marche avec Jésus-Christ** est une formation qui donne une vision d'ensemble de ce que croient et vivent les chrétiens. Cette catéchèse, qui se déroule d'octobre à juin, s'adresse à des adultes qui rendent service en Eglise ou peuvent l'envisager.. Et à des chrétiens qui souhaitent nourrir leur foi par une démarche d'intelligence. Programme et dates sur le site paroissial.

✂ **Premiers Pas dans la Bible** est un parcours spirituel en 6 séances proposé à toutes celles et tous ceux qui souhaitent découvrir ou redécouvrir la Bible et permettre à chacun de cheminer dans son parcours de Foi.

Le prochain bulletin paraîtra le 31 août



Paroles de Confirmés

Nous sommes un groupe de 13 lycéens issus des 4 paroisses du doyenné. Nous nous sommes retrouvés d'Octobre à Juin pour préparer le Sacrement de Confirmation. Généralement les



rencontres se déroulent dans les salles paroissiales de Ste Luce sur Loire 1 fois par mois le samedi après-midi de 14h30 à 17h30. Nous avons décliné le thème du souffle (de l'Esprit) sous toutes les coutures comme une progression sur un chemin, du départ à l'arrivée et à la continuation pour l'avenir qui s'ouvre devant nous. Pour approfondir le thème des rencontres, et nous faire réfléchir, nous nous appuyons sur des vidéos, des textes de la Bible ou des jeux. Un document illustré nous permet de repartir chez nous avec ce qui a été réfléchi pendant la rencontre. Il y a toujours une place pour écrire ce qui nous a marqué. Nous avons eu le témoignage de 2 personnes, ordinaires, venues témoigner de la façon dont elles vivaient le sacrement de Confirmation dans la vie de tous les jours. Nous avons reçu le Père François Renaud qui nous a confirmés. Nous alternons les temps en équipes, les temps en grand groupe ou les temps individuels. Il y a toujours un goûter pour séparer l'après-midi en 2 qui nous permet au travers des échanges d'apprendre à mieux nous connaître car nous venons d'établissements scolaires différents. Nous communiquons avec nos animateurs et entre nous via un groupe Whatsapp dédié (c'est bien pratique pour nous rappeler les dates des prochaines rencontres).

L'année s'est terminée en apothéose avec la célébration qui a ému nos familles mais aussi nos accompagnateurs, célébration au cours de laquelle certains d'entre nous ont communiqué pour la première fois. Nous avaient aussi rejoint pour l'occasion 2 nouvelles baptisées lycéennes qui se sont bien intégrées dans le groupe. Pour conclure cette année riche en partages et en découvertes il y a eu la journée de relecture à Monval le 7 juin dernier : Au programme de la matinée : relecture de l'année au moyen de post-it colorés pour dire ce qui nous a touché mais aussi ce qu'on a moins aimé, retour en images sur la Célébration et le moment de la chrismation, témoignages vidéos de nouveaux confirmés, propositions concrètes d'engagement pour l'année prochaine. Après un pique-nique, l'après-midi était plus ludique : balade au bord de l'océan, et dans le parc, jeux d'extérieur (ah ces tirs à la corde, !), papotage. Après le goûter, un temps de prière et d'action de grâce dans la chapelle du parc a clôturé la journée.

Il ne reste plus maintenant qu'à VIVRE avec et au souffle de l'Esprit !

Adhynhya – Matthias – Hélène – Dahlia – Evangeline – Lucie – Clément – Mathias – Guilhem – Lola – Rafaël - Chloé – Colombine